



2019年7月1日

鶴ヶ島市長齋藤芳久様

委員会の資料は、住所、氏名及び電話番号は、非公開といたします。

鶴ヶ島市男女共同参画推進に関する意見

日頃鶴ヶ島市民のためご尽力に敬意を表します。

この度、鶴ヶ島市男女共同参画推進条例第17条に則り、意見を述べさせていただきます。

鶴ヶ島市役所北側にある信号の角に小さな公園があります。その中央に台座に乗った女性の裸婦の銅像があります。公共施設とも言える公園に女性の裸婦像はふさわしくないと思います。小学生の通学路にもなっていますし、特に女性が見て快く思わない人々もいると思います。子どもたちを含むすべての人が見ても楽しく幸せになる像が適していると思います。美術品のような評価があるかも知れませんが、美術品なら美術館に置かれるべきですし、公共施設に置くべきではありません。撤去を希望いたします。

設置の時の選定経緯（選定委員会があったのか、行政の上部で決めたのかなど）をお知らせいただきたいと思います。

この件について男女共同参画推進委員会や市内の男女共同参画推進検討委員会に諮り意見を求めていただきたいと思います。今後、市内の公共施設に銅像などを設置する場合は、市民の意見を聞く機会をぜひ設けていただきたいと思います。

できれば口頭でなく文書でお応えいただければ有りがたく思います。